



Le serviteur de Dieu

Ismael de Tomelloso

PRIERE

Seigneur notre Dieu, qui,
par l'intermédiaire de la Très Sainte Vierge Marie,
as accordé à ton serviteur Ismaël de Tomelloso
la grâce de servir l'Eglise
parmi des jeunes et des vieillards abandonnés
avec joie et dévouement.

Daigne glorifier ton Serviteur Ismaël,
et accorde-moi par son intercession
la grâce que je te demande... (on demande la grâce).
Ainsi soit-il.

Notre Père, Je vous salue Marie et Gloria.

En conformité avec les décrets du Pape Urbain VIII, nous déclarons
que nous ne prétendons en aucune manière devancer le jugement de l'autorité
ecclésiastique, et que cette prière n'a pas pour finalité le culte public.

RENSEIGNEMENTS SUR SA VIE

Ismaël Molinero Novillo est né à Tomelloso le 1er Mai 1917 ; il était le cinquième d'une famille de onze frères et sœurs. Il a fait ses études au Collège de la Milagrosa, mais il a dû les abandonner pour aider sa famille en travaillant comme employé de commerce. Sa joie, son intelligence, sa créativité et l'art de jouer de la guitare attiraient le public au magasin. Par l'intermédiaire d'un ami, il entre à 17 ans dans la Jeunesse d'Action Catholique, y attire les jeunes et consacre son cœur aux vieillards abandonnés de l'Hospice. A vingt ans, en pleine guerre civile, il est mobilisé et prend part au combat du front de Teruel, où il offre héroïquement sa vie pour Dieu et pour la paix entre hommes. Fait prisonnier et gravement atteint par la tuberculose, il consomme le sacrifice de sa vie à l'Hôpital de Saragosse, en offrant en silence sa douleur et sa souffrance, jusqu'à ce qu'il meure le 5 Mai 1938, à l'âge de 21 ans.

QUELQUES PENSEES

« Je suis à Dieu et pour Dieu ; si je meurs je serai totalement à Dieu dans le ciel, et si je ne meurs pas...je veux être prêtre ! »

« Combien seraient saints s'ils trouvaient sur leur route d'autres saints ! »

« Comme je ne sais pas parler et que je ne suis pas très intelligent, je ne sais dire à personne de bonnes choses de la religion ; c'est pourquoi je veux donner un bon exemple de vie. »

« Quand je communierai, je consommerai l'œuvre de mon détachement ; dans le Christ je laisserai mes caprices, mes goûts, les exigences de ma faible nature. »

« Je veux vivre absorbé en Dieu, perdu dans son immensité et totalement livré à Lui. Ni égoïsme, ni commodités, ni famille, ni honneurs... Le Christ seul ! »

Ceux qui auront obtenu des grâces par son intercession voudront bien les communiquer au Délégué des Causes des Saints, Evêché de Ciudad Real, rue Caballeros, 5 - 13700 Ciudad Real ou Paroisse de la Asunción de Nuestra Señora, Plaza de España, 5 - 13700 Tomelloso.